



## ALEMÁN

Drogen sind Rausch- und Arzneimittel, aber auch Alkohol und Nikotin. Drogen sind Stoffe, die die Reaktionen des Körpers verändern. Unter Drogenmißbrauch fällt z.B. starkes Rauchen und starkes Trinken. Die Ursache der Abhängigkeit ist häufig ein berufliches oder familiäres Problem. Sie liegt oft in dem Versuch, in eine scheinbar schönere Welt zu fliehen. Der Sänger Udo Lindenberg singt auf seiner neuesten Langspielplatte ein Lied mit dem Titel Schneewittchen. Das Lied handelt vom Rauschgift. In einem Interview hat man Lindenberg gefragt, warum er über Rauschgift singe. Der Sänger hat daraufhin geantwortet, daß er dies Lied nicht singe, weil er auf diese Weise Rauschgiftsüchtige von ihrer Sucht heilen wolle. Er hoffe aber, daß er mit seinem Lied Jugendliche vor dem Rauschgift warnen könne. Ob Udo Lindenberg sein Ziel erreicht, ist schwer zu sagen. Aber eins ist sicher. Man kann Rauschgift nicht einfach mal zum Spaß nehmen. Denn wer einmal Rauschgift genommen hat, der wird leicht von ihm abhängig. Wie gefährlich diese Droge ist, zeigt vielleicht am besten der Vergleich mit einem Löwen im Zoo: Man kann nicht einfach mal zum Spaß probieren, was der Löwe macht, wenn man den Arm in seinen Käfig hält.

### FRAGEN

1. Ist Rauchen eine Droge? Warum? (1.5 puntos)
2. Warum singt Lindenberg Schneewittchen? (1.5 puntos)
3. Sollte der Staat das Trinken von Alkohol ganz verbieten? (1.5 puntos)
4. Was sind Ihrer Meinung nach die Gründe dafür, daß jemand Drogen nimmt? (1.5 puntos)
5. "Drogen nur mal zum Spaß nehmen, das geht nicht". Schreiben Sie in 70-80 Wörtern Ihre Meinung darüber. (4 puntos)